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Pape régnant. Argentin. 
 « Nous devons nous demander si nous sommes 
capables, même dans le domaine de la 
communication, de porter le Christ, ou mieux, de 
conduire à la rencontre du Christ ? De marcher avec 
le pèlerin existentiel, mais de marcher comme JESUS 
avec ceux d’Emmaüs, réchauffant le cœur, et leur 
faisant trouver le Seigneur ? 

 Même dans le contexte de la 
communication, on a besoin d’une Eglise qui réussisse 
à apporter de la chaleur, à enflammer le cœur. » 

(21 septembre 2013)   

 « Un disciple doit imiter le Christ dans le fait de 
sortir de soi et d’aller à la rencontre de l’autre. C’est 
une expérience belle et un peu paradoxale. 
Pourquoi ? Parce que celui qui met le Christ au centre 
de sa vie se décentre ! Plus tu t’unis à JESUS et Lui 
devient le centre de ta vie, plus Lui te fait sortir de toi-
même, te décentre et t’ouvre aux autres. C’est le vrai 
dynamisme de l’amour, c’est le mouvement de Dieu 
même ! Dieu est le centre, mais il est toujours don de   
soi, relation, vie qui se communique. Ainsi devenons-nous, nous aussi, si nous restons 
unis au Christ ; il nous fait entrer dans ce dynamisme de l’amour. » (27 septembre 2013) 
 

 « Cette visite aux pauvres est une bonne occasion d’inviter l’Eglise à se 
dépouiller. Mais l’Eglise, c’est nous tous ! Tous ! Du premier baptisé, nous sommes tous 
l’Eglise, et nous devons tous aller sur le chemin de JESUS qui a parcouru lui-même un 
chemin de dépouillement. Il est devenu servant, serviteur ; il a voulu être humilié 
jusqu’à la Croix. Et si nous voulons être chrétiens, il n’y a pas d’autre voie. » 

(4 octobre 2013) 
 

« Pensons-nous que l’Incarnation de JESUS  est seulement un fait du passé, qui 
ne nous engage pas personnellement ? Croire en JESUS signifie lui offrir notre chair, 
avec l’humilité et le courage de Marie, pour qu’il puisse continuer d’habiter au milieu 
des hommes ; croire en JESUS signifie lui offrir nos mains pour caresser les petits et les 
pauvres ; nos pieds pour aller à la rencontre de nos frères ; nos bras pour soutenir 
celui qui est faible et travailler dans la vigne du Seigneur ; notre esprit pour penser et 
faire des projets à la lumière de l’Evangile ; et surtout, notre cœur pour aimer et 
prendre des décisions selon la volonté de Dieu. Tout cela se réalise grâce à l’action 
de l’Esprit Saint. Et ainsi nous sommes des instruments de Dieu pour que JESUS agisse 
dans le monde à travers nous. » (12 octobre2013)   
 

 « Dans quel sens la foi de Marie a-t-elle été une marche ? Dans le sens que, toute 
sa vie, elle a suivi son Fils : c’est lui, JESUS, la route, c’est lui le chemin ! Progresser dans la 
foi, avancer dans ce pèlerinage spirituel qu’est la foi, n’est autre que suivre JESUS ; 
l’écouter et se laisser guider par ses paroles ; voir comment il se comporte et mettre 
nos pieds dans ses pas, avoir ses sentiments et ses attitudes mêmes. Et quels sont les 
sentiments et les attitudes de JESUS ? Humilité, miséricorde, proximité, mais aussi 
ferme refus de l’hypocrisie, de la duplicité, de l’idolâtrie. Le chemin de JESUS est 
celui de l’amour fidèle jusqu’au bout, jusqu’au sacrifice de sa vie. » (12 octobre 2013) 
 

 


